



足羽小学校

学校だより

No. 8

令和6年6月28日（金）

TEL (0776) 35-3804

FAX (0776) 35-0654

<http://www.fukui-city.ed.jp/asuwa-e/>

クリーン委員会 花の苗植え

6月10日(月)

にクリーン委員会

が、児童玄関前の花壇に花の苗を植えました。6名の学校生活ボランティアの方にお手伝いをいただき、ベゴニア・ペチュニア・マリーゴールドを色の配置を考えながら、上手に植えていきました。児童玄関前が華やかになりました。これから水やりなどの世話をし、きれいな花をたくさん咲かせていきます。ご協力ありがとうございました。



プール学習が始まりました

6月17日(月)からプール学習が始まりました。子どもたちはうれしそうに歓声を上げながら、楽しく学習に取り組んでいました。天候にもよりますが、夏休みまで各学年10時間程度実施します。低学年は水に慣れ親しむこと、中学年は基本的な動きや技能を身につけること、高学年は泳法を身につけ続けて長く泳ぐことをねらいとしています。あわせて安全面の指導も行います。



これから夏に向けて、泳ぐ力を身につけ、安全に気をつけて、海やプールでの活動を楽しむことができるようになればと思います。

避難訓練

6月20日(木)に避難訓練を実施しました。震度6の地震発生から、それに伴い家庭科室から出火したことを想定し行いました。まず、地震発生の放送で、すぐに机の下にもぐり、揺れが収まるまで自分の身の安全を確保しました。その後、火災発生の放送で、先生の指示に従って「お(押さない)・は(走らない)・し(しゃべらない)・も(戻らない)・て(低学年優先)」を守りながら、校庭に避難しました。子どもたちは素早く安全に避難していました。その後、全校児童が防火扉をくぐる体験、そして1・2年生が煙中体験をしました。煙中体験では、煙で前がよく見えない中を恐る恐る前に進んでいました。煙の怖さを実感することができました。

【児童ふりかえりより（2年生）】

- ・じしんがこわくて、でもちゃんとできてがんばったなと思いました。けむりがほんものみたくてこわかったです。
- ・くんれんはすごくたいじなんだなと思いました。



モルック体験



6月17日(月)にクラブ活動の一環として、モルックを体験しました。講師として児童館の先生方に来ていただき、ルールなどを教えてもらい、早速ゲームをやってみました。モルック棒を投げて、スキttlという点数が書いてある棒にあてて倒すのはなかなか難しく、思うようにはできませんでした。また、点数も考えて倒さないといけなかったので、苦戦していました。残念ながら、合計50点にすることはできませんでしたが、みんなでニュースポーツを楽しみました。



家庭・地域・学校協議会

6月21日(金)に家庭・地域・学校協議会を行いました。宮原公民館長様をはじめ、5名の協議会メンバーに来ていただき、子どもたちの授業の様子を参観し、学校の取組について話し合いました。話し合いでは有意義な意見をいただきありがとうございました。今後の教育活動に生かしていきます。



PTA見守り活動

6月24日(月)にPTA見守り活動を実施しました。5限終了後、集団下校班に分かれて、保護者の皆様の見守りのもと、通学路の安全を確かめながら下校しました。たいへん暑い日になりましたが、たくさんの保護者の皆様や見守り隊の皆様にご協力いただきました。ありがとうございました。



6年生 福井市小学校連合音楽会

6月26日(水)にフェニックスプラザ・エルピス大ホールにて、福井市小学校連合音楽会が行われ、足羽小学校は第4部に参加しました。指揮：安本典子先生、伴奏：木田晴貴さんのもと、6年生が1つにまとまって、「変わらないもの」を2部合唱で見事に歌い上げました。他の学校の児童約600名を前にして、緊張しながらも練習した成果を発揮して、美しい歌声をホールに響かせました。歌い終わった後は、やり遂げた満足感で、とびっきりの笑顔でした。

【児童感想より(一部抜粋)】

- たくさんの人たちが見ているステージの上で、練習の時に気をつけたいところや安本先生に教えてもらったいろいろなことを意識しながら歌うのは少し難しかったけれど、フェニックスプラザにきれいにひびいていたのでよかったです。
- 練習では鼻だく音、最初の音を強くする、低音だけど暗くしない、自分の表情などをていねいにすると意識して歌いました。最初は歌詞も分からなかったけど、家でもちょっと空いた時間に歌っていたので、本番でも間違わないで歌えたのでよかったです。練習は1ヶ月半ぐらいして、こんなに上手に歌えるとは正直思っていなくて、すごいなと思いました。

